



PRÉFET DU BAS-RHIN

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 7 juillet 2020

Incendie à l'usine d'incinération des déchets ménagers Sénerval à Strasbourg

Le point sur la situation à 10h30

Vers 03h00 du matin ce mardi 7 juillet, un incendie de déchets ménagers s'est déclaré sur environ 150 m² au sein de l'usine d'incinération des déchets ménagers Sénerval, située sur l'île du Rohrschollen à Strasbourg.

L'incendie est contenu et n'a fait aucune victime. L'intervention des sapeurs pompiers a permis d'éviter la propagation du sinistre et de préserver le broyeur situé à proximité.

Une centaine de pompiers et 30 engins sont encore mobilisés à cette heure pour éteindre l'incendie.

Au lever du jour, les masses d'air, plus chaudes au sol qu'en altitude, ont freiné la dispersion des fumées. Par mesure de précaution, les services du service départemental d'incendie et de secours du Bas-Rhin ont procédé à des mesures qui n'ont pas relevé de toxicité particulière.

Compte tenu de la nature de l'incendie, des odeurs désagréables peuvent être ressenties par la population.

Josiane Chevalier, préfète du Bas-Rhin, remercie les sapeurs pompiers du Bas-Rhin pour leur mobilisation.

PJ: photo aérienne de l'incendie (© SDIS 67).

Contact presse

Aurélié Contrecivile
Tél : 06 73 85 16 45
Mél : aurelie.contrecivile@bas-rhin.gouv.fr

Préfecture du Bas-Rhin
Tél : 03 88 21 67 68
www.bas-rhin.gouv.fr
5, place de la République – 67 073 Strasbourg Cedex
 @PrefetGrandEstBasRhin
 @Prefet67